
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和 4 年度運営推進会第 2 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 4 年 7 月 12 日（火）14 時 30 分～15 時 
場  所  いなわしろホーム家族介護者教育室 

参加者 議  題 
入居者ご家族   ２名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
管理者（議長）  １名 
事務局      ２名 

1. 施設長挨拶 
2. 議題 

① 令和 3 年度事業報告について 
② 面会室の改修について 
③ 新型コロナウイルス感染症対策の現状について 

3. その他 
会   議   録 

1. 施設長挨拶 
 

2. 議題 
① 令和 3 年度事業報告について―事前に資料を配布、報告は割愛。日常生活状況の実数（人）

に集計相違があり、訂正する。 
（知見を有する者）行事報告について、他に活動を行っていないのか？ 
（事務局）普段は夏祭りや町の敬老会、元旦の行事等あるが、コロナもあり中止している。 
（知見を有する者）コロナの中で今までふれあいがあったもの無くなって寂しい。仕方がな

いとも思うが。 
（事務局）どうしたらできるのか、再考してますが難しい問題です。 

② 面会室の改修について―6 月に工事終了し、7 月から面会や面談等に利用開始する。声が聞

き取りづらいとの声があり、拡声器設置を検討する。面会の方法を事務局より説明する。 
（知見を有する者）面会を 1 日 1 組であるのは何故か？ 
（事務局）以前行っていた窓越し面会と同様の方法を取っている。土曜日は 3 組まで実施し

ている。7 月の面会を実施し様子をみて 8 月以降の面会を増やすかどうか等を検討する。 
③ 新型コロナウイルス感染症対策と現状について―事務局より個人用のテーブルを購入し、利

用者同士で離れてソーシャルディスタンスをとり、飛沫感染を防ぐ取り組みを実施したこと

を報告する。あじさい・ひまわりフロアに看護師をそれぞれ配置し、体調管理を徹底するよ

うにしている。利用者にはできるだけマスクを着用して頂くようにしている事を報告。 
（地域代表者）子供が夏休みに入り、色々な所に出掛けていくが、子供が職員と県外に出掛

けたりした場合、どういった対応をしているのか？デイサービス、ショートステイ利用者

の家族についてはどうか？ 
（事務局）職員には県外に出掛けた際は自己申告をしている。毎日自宅、職場で体温の計測

により体調管理を実施している。デイサービス、ショートステイ利用者について今は制限

していない。まん延防止措置になる場合などに制限をする形になると思います。職員に対

しても同様で、その地域に行かない事を徹底する。 
3. その他 

消火訓練について―資料を配布し、6 月 13 日に消火訓練を実施したことを報告する。9 月



27 日総合防災訓練を予定。地域と連携して防災対策を行っていくことを報告する。防災に

ついて、熊本県の豪雨災害を例に特養の被災もあって、有事の際はご家族や地域の協力が不

可欠である事を報告する。 
（知見を有する者）消防について、地域との関わりはあるのか？ 
（事務局）歳の神の時等、消防団と連携しているが、災害等の意見交換等までのやりとり

はしてはいない。今後、連携の強化を図れるよう努めます。 
・次回開催 令和 4 年 9 月 13 日（火）14 時 30 分～ 
・会議終了後、改修後の面会室の案内を実施する。 
 


